

cado al Estado por debitos de contribución de Lucas Rivas, herederos.

Linda: por todos vientos, con terrenos comunales; situado en el paraje de los Mesillas.

Ha sido tasado para la venta en 3 pesetas, con una renta graduada de 13 céntimos de peseta, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 2 pesetas y 93 céntimos.

Tipo para la tercera subasta, 2 pesetas y 10 céntimos.

Número 325 del inventario.—Un trozo de tierra de secano, situado en el paraje Barranco del Pastor.

De cabida 6 fanegas, equivalentes á 3 hectáreas, 86 áreas y 40 centiáreas; adjudicado al Estado por débitos de contribución de José Martínez Almagro, herederos.

Linda: al Poniente, con Esteban Salmerón; Levante, con Nicolás Aznar; Sur, con Francisco Salmerón, y Norte, con el monte.

Ha sido tasado para la venta en 30 pesetas, con una renta graduada de 50 céntimos de peseta, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 11 pesetas y 25 céntimos.

Tipo para la tercera subasta, 21 pesetas.

## PARTIDO JUDICIAL DE SORBAS

### Término municipal de Nijar.

#### FINCAS URBANAS.—MENOR CUANTIA

##### CUARTA SUBASTA

Número 939 del inventario.—Una casa en la calle de Poco Trigo, de esta villa.

Linda: por derecha, entrando, con Manuel Fernández Tripiana; izquierda, con Herederos de Francisco Sánchez (a) Cano, y espalda, con el mismo Fernández Tripiana.

Una décima parte de casa en la calle de Poco Trigo.

Linda: por derecha, entrando, con Manuel Fernández Tripiana; espalda, con Antonio Gar-

cía Jurado, é izquierda, con Antonio Pinos Segura; adjudicadas al Estado por débitos de contribución de Antonio Piecha Rivera; la primera y la segunda á María de las Nieves Sánchez Jurado.

Estas dos fincas descritas componen hoy un solar, que debe unirse en el callejón de Poco Trigo, de esta villa, y mide 45 metros cuadrados, igual á 579 pies.

Linda: por derecha, entrando, con casa de José Garrido; izquierda, con casa de Manuel Fernández y la de Miguel Pérez Osorio, y espalda, con Juan Sánchez Rodríguez.

Ha sido tasado para la venta en 25 pesetas, sin habersele puesto por el Perito renta graduada por no ser susceptible de producirla.

Tipo para la cuarta subasta, 13 pesetas y 75 céntimos.

## PARTIDO JUDICIAL DE ALMERIA

### Término municipal de Almería.

#### FINCA URBANA.—MENOR CUANTIA

##### SUBASTA ABIERTA

Número 297 del inventario.—Un solar, cercado con muro de mampostería, de espesor variable, y con una puerta de acceso de madera en su fachada principal.

Linda: por derecha, entrando, con la rambla de Amatisteros; izquierda, con casa de Isabel Godoy, y fondo, con casa de José Roda; con una superficie de 44 metros y 47 decímetros cuadrados.

Su forma es irregular y trapezoidal, con muy poca línea de fachada principal, y sus dimensiones muy reducidas; su orientación es buena, y su situación, en relación á la fachada que mira á la rambla de Amatisteros, es bastante defectuosa, por tratarse de su mayor dimensión y no corresponder ésta á calle urbanizada alguna.

Ha sido tasado para la venta en 200 pesetas y 11 céntimos, con una renta graduada de 12 pesetas, que, capitalizada al 5 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 216 pesetas.